

Les lauréats du budget participatif culture sont connus



Mis en place en 2019 par la Ville de Roubaix, le Budget participatif culture permet à la population de prendre part activement à la construction de l'offre culturelle roubaisienne.

La Ville attribue ainsi un budget aux habitants et aux acteurs du territoire roubaisien afin qu'ils puissent imaginer, construire et proposer des projets culturels et artistiques dans une diversité de domaines tels que la mode, le sport, la cuisine, la lecture, la danse, etc.

Suite à la campagne de vote lancée le 5 juin, les projets lauréats recevront un financement permettant de mettre en œuvre leur action et seront accompagnés par la Ville pour concrétiser leur projet.

L'édition 2025 en quelques chiffres

24 dossiers déposés

14 projets sélectionnés sur des critères de faisabilité et d'opportunité, puis soumis au vote

2 760 votes enregistrés : 1 274 votes sur papier et 1 486 dématérialisés

2 lauréats se partagent les **9 000** euros consacrés par la Ville à la réalisation des projets

Les lauréats

Pour rappel, tout habitant ou usager de Roubaix de 7 ans et plus était invité à choisir jusqu'à 3 projets parmi les 14 concourant.

Jeux et Cultures à Roubaix

Le projet consiste en la réalisation de jeux dits « classiques » (Memory, 7 familles, Timeline, Quizz, etc.) mettant en avant la ville de Roubaix (lieux culturels, personnages historiques, histoire de la ville, etc.), réalisés avec les groupes d'enfants (et leurs parents volontaires et disponibles) qui suivent l'accompagnement à la scolarité du centre social Pile Sainte Elisabeth. Chaque groupe sera d'abord

Contact Presse

Nathalie Hausser - nhausser@ville-roubaix.fr
CS 70737 - 59066 Roubaix cedex 01

amené à faire un travail de recherche culturelle avant de passer à la phase conception/réalisation du jeu. L'objectif de ce projet est de faire découvrir la culture roubaisienne de manière ludique et de mettre en valeur la ville autrement.

Localisation : Roubaix

Budget : 4 000 €

Porteur : Centre Social Pile Sainte Elisabeth - Association Iciéla

La rue des Arts en 162 visages, le livre

Dans le cadre de la manifestation *Les Fenêtres qui parlent*, organisée les 10 et 11 mai 2025 à Roubaix, Christelle Fillod et Els Van Riel, plasticiennes, ont photographié à « La plus petite galerie du monde (ou presque) » 162 habitants de la rue des Arts et environs. Ces portraits ornent les fenêtres de la rue depuis le 1^{er} juin.

La galerie souhaite réaliser un livre avec ces portraits photos. L'objectif de ce projet est de renforcer les liens entre les habitants tout en créant un sentiment de fierté grâce à l'ouvrage.

Localisation : Rue des Arts, Roubaix

Budget : 5 000 €

Porteur : La plus petite galerie du monde (ou presque)



© L. Demoor – Ville de Roubaix

Contact Presse

Nathalie Hausser – nhausser@ville-roubaix.fr

CS 70737 - 59066 Roubaix cedex 01